

平成29年度
大海小 学校だより

8月号

おおみ

平成29年7月20日

校長 山本 洋

＝ 夏休みも、暑さに負けず、元気に過ごそう。 ＝

記録更新中です。今日で1学期が終了しますが、全校皆出席の日が44日もありました。これは昨年の41日の記録を更新するものです。昨年より授業日数が2日少ないのに(69日)全員出席の日を増やすことができました。大海っ子が、1学期事故や健康に気をつけ元気な体で過ごすことができた証拠です。また、不登校の問題もなく、心も健康に過ごせ、とてもうれしいことです。春先、急に寒くなる日があり体調を崩す子もいましたが、お家では医療機関での受診や早めの処置、そのあと学校へ送ってきて下さるなど、なるべく学校を休まさない配慮をしていただきました。楽しい学校づくり、ご家庭との連携がうまくいった証であると喜んでいきます。

さて、明日から夏休み。引き続き子どもたちには事故のない健康な毎日を送ってほしいものです。そのためには、早寝早起き規則正しい生活を送り、危険な目にあわないようルールを守った毎日を過ごさなければなりません。暑さに負けず、元気に夏休みを過ごし、2学期始業式(今年も8月31日)では99人元気な姿を絶対見せてほしいものです。どうぞご協力をお願いします。



【全員出席で整然と並んだ外履き】

＝ 8月4日に「子ども議会」があります ＝

毎年開催されている子ども議会に、今年も6年生の代表が参加します。大海小では、例年地域に根ざした質問を市長に対し行っています。昨年は長年にわたり手つかずだった「学校林」の有効利用について提案しました。これをきっかけに、秋に伐採を行い、学校林の活用についての一步を踏み出しました。

今年度のテーマは、「もし私が市長だったら」です。伐採した材でベンチを作り、地域の役に立たせたいとアピールする準備を進めています。また、「大海の宝を知ってもらうためには」という提案もします。ケーブルテレビや広報でも取り上げられると思います、お楽しみに。



【今年のPTA学校林整備作業】

＝ いじめのない安心で楽しい学校に ＝

いじめのない学校づくりのため、毎月いじめアンケート・相談ウィークを設けています。「いじめは絶対あってはいけない」という気持ちが全校に浸透してきています。

しかし、毎月のアンケートを見ると、「いじめられた」という回答がいくつか見受けられ、なかなか無くなりません。個別の相談で指導したり、深刻なものでないことを確認したりしています。あってはいけないのにされることがある…

この矛盾を解消すべく、夏休み前1学期最後の調査では、事前に学級での指導を行い、みんなが楽しく仲良くするためにはどのように生活すれば良いか意識させてみました。

今週実施したいじめアンケートの結果では、全校全教室で「いじめられたことがある」がなしになりました。思わずいやなことをしてしまっただけでけんかになる、こういうことは日常ありがちなことですが、そのとき相手のことを思いやりきちんと仲直りすることが大切です。

終業式では、「いじめ0」をほめ、夏休みも気持ちよく生活してほしいと話しました。



【1年生初めてプールに入る 6年生がお世話】